

DDD pour AG

Le district de football de la Haute-Loire, en partenariat avec la FFF, poursuit un projet intitulé « le district de demain ». Cette ambition consiste à mettre en œuvre une démarche originale favorisant la fidélisation des jeunes licenciés. A moyen terme tous les clubs de la Haute-Loire devront s'approprier une approche innovante reposant sur une nouvelle vision de la formation sportive des jeunes.

La commission technique du district travaille depuis un an sur ce projet. Un groupe restreint formé par les salariés de l'entente St Germain Blavozy, de Monistrol, de Landos et de Loire Mézenc expérimente des pistes de travail. Dès la saison prochaine un cahier des charges U6/7 et U8/9 sera mis en place pour l'ensemble des clubs du département. Des outils et des procédures sont en cours d'élaboration pour aider les clubs dans cette mise en œuvre. Nous espérons que l'ensemble de la démarche sera finalisée pour la fin de saison prochaine.

Daniel Sansano
